

RAPPELONS-NOUS CELUI OU CELLE QUE NOUS VOULONS INVITER AU LIEN...

N'hésite pas à prendre ton téléphone pour rappeler à tel ou tel ami la date et l'heure de la célébration du LIEN... C'est grâce à toi que cette communauté est vivante et fraternelle !...

Pour installer les tables et organiser le repas, ceux qui peuvent sont invités à venir à partir de 17 h. au 8 rue Dunois ; Merci.

A tous, le bureau du LIEN souhaite de passer un très bel été, reposant, revivifiant, qu'on le passe ici à Paris ou ailleurs, au pays, à la campagne, à la montagne ou à la mer...

Nous pensons aussi à tous ceux qui sont malades, à l'hôpital, en maison de repos. Ils sont dans nos cœurs.

Prends le temps pour envoyer un petit mot sur le mail ou par la Poste pour exprimer tes découvertes, tes désirs, tes projets concernant le LIEN...

Tu pourras aussi le faire samedi 29 juin sur place...

Et bien sûr, on se retrouve en pleine forme, en septembre !



le Lien

Mission Ouvrière
Quartier Italie-Gare

Blog : lelien75013.canalblog.com

tel : 01 45 83 83 85

Mail pour correspondre :

lelien75013@yahoo.fr

Samedi 29 juin 2013

à 18 h 30 au 8 rue Dunois

Célébration du « Lien »

« Seigneur, je te suivrai partout,
mais ... »

Avec le repas fraternel vers 20 h.

Pour ce repas, tu es invité à apporter
une salade composée,
une pizza-quiche
ou un dessert

N'oublie pas de faire signe à tel ou tel copain de quartier ou de travail !

Compte-rendu du Lien du 25 mai 2013 sur les « cœurs - enveloppes »:

Il n'y a pas de plus grand amour que de donner sa vie pour ses amis... Reconnaître Dieu au cœur de sa vie, et lui écrire une lettre pour ce qu'il nous donne... ..

- Ô mon Dieu, heureusement que parfois tu me donnes des signes d'Amour qui me permettent de me mettre plus profondément sur le chemin de l'amour de mon prochain. Je te dis « merci » très simplement et j'ai beaucoup de respect pour toi. Grâce à la prière, je peux te retrouver sur la route de l'amour et de la paix.

- Marre, Seigneur, de ce monde où ce qui compte c'est la finance et non l'homme ; marre de ce monde où les riches et les puissants écrasent les plus faibles ; marre de ce monde où l'on est en compétition perpétuelle les uns contre les autres. Mais, peut-être toi aussi, tu en as marre ; alors réveille-toi ; intervins en mettant dans le cœur des hommes ton Esprit d'Amour.

- Merci mon Dieu de m'avoir soutenue dans les moments difficiles de ma vie, la maladie, la mort de mon fils. Si vous n'aviez pas été là, je n'aurais pas pu le supporter. Je reconnais donc que vous êtes au cœur de ma vie pour me soutenir à tous moments.

- Merci Dieu, pour la FOI que tu m'as donnée ; elle me fait voir au-delà de ce que je vois. Elle me fait espérer au-delà de toute espérance. Elle me fait vivre au-delà de la mort. En ce jour de fête des mères, j'espère retrouver celle qui est mon amour, Jacqueline.

- Diaconia 2013 à Lourdes : Pour ajouter ma petite touche, tout à fait personnelle, pour moi, source de découvertes et d'émerveillement. Une église sous terre, une église où 12000 croyants chantent, prient ensemble, en église tout en béton. Enorme, gigantesque ! Le beau visage de l'église et des humanités rencontrées. L'attention aux plus pauvres et aux plus fragiles et leur place pleine et entière qui leur est faite. Les liens forts créés avec les membres de la Fraternité. Le voyage en train, début et fin du rassemblement pour le diocèse, et des prières et des chants. Merci !

- Merci, Seigneur, de m'avoir donné le courage d'aller vers les autres. Merci de m'avoir fait comprendre le sens de la fraternité. Garde-moi toujours dans ta cours pour que je puisse aider les autres, les vulnérables, les sans-voix. Garde aussi surtout ma famille toujours dans l'unité avec ton amour. Amen

- Merci, Seigneur, pour ton amour répandu dans nos cœurs pour l'Esprit-Saint. Merci, Seigneur, pour ton amour sans conditions pour l'homme pauvre, faible, blessé, tombé. Merci Père, Jésus et Esprit-Saint de nous entourer de tant de tendresse et de nous garder depuis toujours et pour toujours dans ton cœur plein de miséricorde.

- Merci, Seigneur et Marie pour m'avoir accompagné dans l'épreuve de la maladie d'A.M. ; j'ai vraiment senti votre présence d'accompagnement, ainsi que ceux qui, à l'hôpital, ont participé à sa guérison.

- Merci, Père, Fils et Esprit-Saint, pour ce moment de grâce où ensemble, à partir de cette sculpture, nous comprenons mieux ton amour pour l'homme. Envoie-moi ton Esprit pour que je reconnaisse en tout « homme et femme » que tu mets sur mon chemin, ton visage de tendresse. Merci pour cette voisine rencontrée ce matin devant les boîtes à lettres qui m'a souhaité une bonne fête des mères (voisine âgée et handicapée).

- Merci, Seigneur, pour les témoignages par les uns et les autres. Seigneur, je te rencontre tous les jours dans ma vie d'aujourd'hui grâce au témoignage des frères et des sœurs. Seigneur, tu es Amour.

- Merci de m'avoir confiée à de super-parents, pas riches mais profondément croyants, ouverts aux autres et rayonnant de Toi. Merci de m'avoir permis de te recevoir dans ton eucharistie et dans le sacrement de confirmation. Merci de m'avoir appelée à te donner ma vie et de m'avoir aidée à te suivre. Merci pour tous ceux que tu as mis sur mon chemin pour me guider vers toi. Merci d'avance pour le temps qui reste à vivre sur terre. Merci, mon Dieu.

- Dieu me donne le courage pour travailler au collège ; Dieu me donne la confiance.

- Seigneur, Merci pour cette journée passée avec cette famille que tu as toi-même mise sur ma route. Merci pour l'Amour que tu me donnes chaque jour, cet amour que tu répands dans nos cœurs ; merci, Seigneur, pour tous.

- Merci, Seigneur, Jésus pour ce que tu as fait pour moi. Malgré mon état de pécheur, tu m'aimes ; je n'ai pas de mots pour te renouveler ma foi et mon attachement.

- Merci, Seigneur d'être miséricorde pour les faibles. Donne-nous la force, la joie, l'amour, la grâce d'être au centre de ton cœur. Tu m'as révélé beaucoup ce soir en cette célébration ; fais-moi la grâce de passer ma vie dans l'adoration de ton amour, tout le restant de ma vie et d'être, si tu le veux, bien au service de mes frères par l'accueil, l'écoute. Oser témoigner, agir pour le meilleur de tous ; merci Seigneur.

- O mon Dieu, Père éternel, je t'écris cette lettre pour te demander pardon de tous mes péchés. Je t'écris aussi pour te demander que ton amour me couvre et me protège, que cet amour couvre aussi mes frères et sœurs ici présents et ailleurs, au-delà des frontières. Mon Dieu et toi, Jésus le fils aimé de notre Dieu, j'ai besoin de vous, aujourd'hui et toujours. Guérissez-moi de mes maladies. Apprenez-moi à aimer vraiment les autres. Amen.

- Merci, Seigneur, pour toutes les découvertes faites au jour le jour avec et par les autres. Merci pour l'immense richesse du catéchuménat et merci pour l'Esprit qui m'a tellement soutenue pendant ma maladie. Merci pour l'entraide entre malades. O Seigneur, apprends-nous à découvrir toujours ton Esprit qui renouvelle la face de la terre.

- Merci, Papa, pour ton amour que tu nous témoignes tous les jours et pour ceux que tu mets sur notre route.

- Seigneur de toutes façons, je ne peux que te dire merci, puis que tu es tout et que je ne suis rien. Sans toi, je n'existerai pas ; je t'ai longtemps demandé ce que je n'ai jamais reçu ; ce n'était sans doute pas bon pour moi. Merci de toutes façons : que ta volonté soit faite !

- Cher Dieu, tu donnes des cœurs de chair, mais je sens que le mien s'endurcit. Maintiens-moi dans ton amour et donne-moi des signes de ta présence. Je t'embrasse et à bientôt.

- Seigneur, j'ai cru toucher le fond, lors de mon divorce. Et finalement, ce fut un tremplin pour te rejoindre au plus près, ce que je n'aurais pas pu faire si j'étais restée avec mon mari. J'ai pu faire la paix dans mon cœur et lui pardonner le mal qu'il m'a fait, mais pas encore le mal subi par les enfants. Seigneur, sers-leur de Père.